

Participarán más de 4 mil corredores en Marabana 2016



La Habana, 18 oct (RHC) Carlos Gattorno, director general del proyecto Marabana/Maracuba informó este 18 de octubre en La Habana que la primera etapa de confirmación de los clasificados para la edición número 30 del evento culminó con la validación de más de 4 mil 300 corredores, nacionales y extranjeros, de 59 países.

Dijo que dado el número de interesados en participar se decidió abrir las inscripciones para la distancia de 10 kilómetros, las cuales se oficializarán entre el 28 de octubre y el 2 de noviembre, día del cierre definitivo.

Marabana se realizará el 20 de Noviembre teniendo en cuenta fechas muy significativas como el Día Nacional de La Cultura Física y el Deporte (19 de noviembre) y la Fundación de la Villa de San Cristóbal de la Habana (16 de noviembre de 1519) y su proclamación por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad.

El tercer domingo de Noviembre, en todos los municipios cubanos se desarrollará Maracuba, acontecimiento devenido la actividad física de mayor participación de manera simultánea de las que se convocan en Cuba y en otras naciones.

(Con informaciones varias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109154-participaran-mas-de-4-mil-corredores-en-marabana-2016>



Radio Habana Cuba